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■ このテーマを選んだ理由・背景 

柏崎市の地域経済を維持し、さらなる発展を目指すためには、行政が行う産業

支援は必要不可欠であると捉えています。 

地域経済の活性化と新たな雇用や働き方の創出を図り、生活基盤の安定化を目

指す中で、農家（農業）・商店（商業）・ものづくり（工業）の方々において、行

政支援（補助金・助成金）は地域経済の活性化に効果が表れているのか、確認し

たいと思います。 

また、多くの方々に対し、行政支援（補助金・助成金）の情報が周知されてい

るのかなどについて調査、研究を行い、人口減少対策や就業人口増加に結び付け

る必要があることから、テーマ選定としました。 

 

■ こんなことを聴かせてください 

・皆さんのなりわいに対する行政支援（補助金・助成金）を知っていますか。 

・どのような方法で情報を得ていますか。 

・申請や手続き方法はどうでしたか。 

・行政支援（補助金・助成金）は効果がありましたか。 

・今後、なりわいで必要な行政支援（補助金・助成金）はありますか。 

 

■ 補足資料 

 なし  

   

   

 

テーマ３（産業建設常任委員会） 

産業支援の在り方 
（サブテーマ） 

農家・商店・ものづくりなどにおける行政支援 


